
Die Vorsitzende erläuterte einleitend, dass die Änderung der Konzeption der städtischen 
Ferienaktionen bereits im Unterausschuss eingehend thematisiert wurde.  
Da seitens der Ausschussmitglieder keine Fragen mehr bestanden, leitete sie zur 
Abstimmung über den Beschlussvorschlag über. 


